

Le H.M.C.S. SAINT-LAURENT est le premier navire construit dans le cadre du programme de construction de destroyers et a été mis en service en 1955. Il a été récemment transformé en vue de l'utilisation de l'hélicoptère Sea King. Sa coque arrondie lui permet d'affronter les glaces en hiver et d'éliminer les matières radioactives. Il a une vitesse de 28 nœuds, une longueur de 366 pieds, une jauge de 2,900 tonneaux et 212 membres d'équipage.

Le H.M.C.S. YUKON (DDE-263), un des navires de la catégorie «Mackenzie», a été mis en service en mai 1963. Il a une jauge de 2,900 tonneaux, une longueur de 366 pieds et est muni de 2 canons jumeaux de 3 pouces et des torpilles auto-guidées.